

Antrag Nr. 09-O-26-0089
FWG-Fraktion

Betreff:

Beschilderung der westlichen Hauptstraße (FWG)

Antragstext:

Der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden wird aufgefordert, entweder die Beschilderung der westlichen Hauptstrasse so zu ändern, dass Radfahrer aus der Mainfortstrasse/ Herrenstrasse kommend, nicht in Richtung Alte Ortsverwaltung abbiegen, oder an der Ecke Winterstrasse eine Ampel auf zu stellen.

An der Ecke Hauptstrasse / Winterstrasse kommt es immer wieder zu Beinahe-Unfällen, da Radfahrer, die die Hauptstrasse in Richtung Alte Ortsverwaltung nutzen, keinen Hinweis auf die Grünphase der Fahrzeuge aus der Winterstrasse oder der Maarastrasse haben. Insbesondere sind die Schilder „Vorfahrtstrasse“ in der Hauptstrasse für diese Radfahrer offensichtlich ein Freifahrtschein.

Mainz-Kostheim, 24.08.2009

Burkl